



NOTA DE PRENSA INAUGURACIÓN DE LA SEMANA IMPULSO TIC

Los ingenieros e ingenieros técnicos informáticos inician una semana de jornadas dedicadas al impulso de la industria informática como motor económico y social de Asturias

- **Los Colegios de Ingenieros Técnicos e Ingenieros Informáticos celebran el día 21 al 25 la I Semana Impulso TIC**
- **Primera intervención pública del Sr. Director General de las Tecnologías de la Información y la Comunicación**
- **Jornada para emprendedores e innovadores, con Eva Pando, directora del CEEI y Ricardo Baeza-Yates vicepresidente de [Yahoo! Research](#) para Europa y Latinoamérica**

Oviedo, 20/11/11. Mañana dará comienzo la primera Semana de Impulso TIC, donde uno de sus objetivos es fomentar la industria informática y tecnológica como motor económico de Asturias y garantizar un futuro prospero para la región.

Al acto inaugural se celebrará en el auditorio Príncipe Felipe en Oviedo a las 17:00, acto que presidirá el Sr. Director General de las Tecnologías de la Información y la Comunicación, en su primera intervención pública, el Sr. Vicerrector de la Universidad de Oviedo, el Sr. Presidente de FADE y los Decanos de los Colegios Oficiales de Ingenieros Técnicos e Ingenieros en Informática del Principado de Asturias.

Acto seguido dará comienzo a la primera jornada dedicada a los emprendedores e innovación en las que intervendrán, Eva Pando Iglesias, directora del [CEEI](#) y Ricardo Baeza-Yates vicepresidente de [Yahoo! Research](#) para Europa y Latinoamérica.

18:15 **"Un factor de éxito: dejarse acompañar"** [D^a. Eva Pando Iglesias](#) directora de [CEEI](#)

19:00 **"Presente y Futuro de la Web"** [D. Ricardo Baeza-Yates](#) vicepresidente de [Yahoo! Research Europa y Latinoamérica](#)

<http://www.impulsotic.org/>

Contacto: Óscar Castro: 985228044/619335770

Más Información en: <http://www.impulsotic.org> - info@impulsotic.org - 985228044 - 619335770